



# 集まろう！話そう！つながろう！ 生協強化月間推進 NEWS

医療福祉生協連

月間ダイジェスト版＜後編＞ 2025年12月10日 発行

No. 7  
最終号

「2025年・生協強化月間」みなさん、本当に疲れ様でした！  
教訓を生かし、次は年度末(3月末)総達成をめざそう

## 新しいセメント町組合員活動センター「ここあ」 昭和町レトロまつりの休憩所として地域に開放

11/9(日)、山陽小野田市商工会議所青年部による町おこしの一環でセメント町「昭和レトロ祭り」が開催されました。先日、新しいたまり場名の看板を設置したばかりということもあり、たまり場のお披露目を兼ねて、山陽小野田ブロックとしてまつりへの参加を決めました。当日、お祭りに来たみなさんの休憩所として開放し、約150名の来場がありました。地域組合員が温かいコーヒー、ココアを無料でおもてなし、遊休品バザー、健康チェックブースなどをおこない、健文会をアピールしながら地域の祭りを盛り上げました。



人通りでにぎわいを見せるセメント町横丁

山陽小野田  
ブロックで参加



「ここあ」の新しい看板のお披露目 ↑

## 支部でまとまって、後期高齢者 健診ツアー＆病院食体験（山口支部）

11/14(金)山口支部 6名の地域組合員がまとまって宇部協立病院に来院、後期高齢者健診を受けました。参加者のなかには何年も検診を受けていないという方もおられ、「実際に検診を受けて自分の身体の状態を知れたのでよかったです」と感想あり。

病院の協力もあり、健診の後は(地域支部から評判になりつつある)病院食を体験できました。

地産地消の旬の素材を生かした安全安心のメニュー、一人ひとりの入院患者様の状態に合わせて作る直営ならではのこだわりに、みなさんが関心を寄せられました。「もし、倒れた時は宇部協立病院にお願いしたいわ」という声もありました。今後は結果を持ち寄って専門家による「健診結果返し班会」をもつ予定で、年度末までに第2弾のツアーも検討中です。

病院の検診に初めて訪れた支部のみなさん



## 地元の地域包括支援センターを訪問し懇談が実現（山口支部）

11/18、山口支部の支部長・運営委員2名・支援部員の計4名で山口市の川西第2地域包括支援センターを初めて訪問、懇談することが出来ました。

現在、この支援センターの紹介を通じて、3軒「ここって」の支援に入っていることから、かねてより支部で計画し、月間中の懇談開催にこだわって実現しました。

地域包括支援センターからは、所長と職員1名が対応されました。懇談では双方の活動報告と現状を伝え合って、改めて「ここって」活動の紹介をしました。あわせて山口支部の健康教室やまちかど健康チェックの共催について相談しました。「地域からの依頼があれば遠慮なく言ってください…」「これからも地域のなかで一緒に活動する団体として協力し合えることがあればやりましょう…」「気軽に相談し合えるようになるといいですね…」と頼もしいお返事でした。今回の懇談を機に、まちづくりで双方の関係性が発展していくといいですね。

懇談ではお互いの活動紹介もしました



## お腹いっぱい♪夢いっぱい♪ おいしいお好み焼きで 笑顔いっぱい♪（美祢支部）



11/22、美祢支部は月間中の「私の支部のチャレンジ計画シート」で、支部の新たな居場所づくりから班づくりを計画していました。企画名は「ぶちうま！お好み焼き食べんさい！！」。この度、地元にリニューアルしたばかりの「秋芳まちづくりセンター」を会場にしました。事前に会場周辺のお宅を運営委員で手分けして訪問し、全戸案内していました。当日は地元の秋吉ころばん体操メンバーに加え、(土曜日開催ということもあってか?)最終的に計14名の参加につながりました。(うち、初参加のゲストはなんと!4名あり)

四つの班に分かれて自己紹介し、にぎやかな声が響き渡る調理室でみんなで分担してキャベツを刻んで粉を混ぜ、山芋たっぷり入ったお好み焼きの完成！出来立てアツアツをいただき、お腹いっぱいになりました。

当日の参加者のみなさんから貴重な感想が出されましたので紹介します。「一人で食べる食事は味気ないし、普段はあるもので済ませている。大勢で調理して、わいわいしゃべりながら食べて楽しい時間を過ごせた。」「久しぶりにお好み焼きを作った。最近は冷凍ものばかり食べていたので手作りが美味しいと感じた。」「ころばん体操班会に継続して参加している。最近身体の調子がよくなつた。」など、みんなが一つの居場所に集まって、役割をもって活動することの大切さを実感できる機会になったようです。この取り組みが将来、班の結成になるように支部は第2弾のつどいを計画中です。

# 美祢支部～ 「美東綾木神社の秋祭り」 今年も楽しんで参加！

10/12(日) 美祢支部は今年も地元の秋祭りに地域組合員5名で参加してきました。

オープニングは地元小学生による「絆太鼓」でぎやかに始まりました。秋晴れの中、元気な太鼓に拍手喝采！が響き渡ります。

支部は2年前よりお祭りで会場ブースを担当させてもらい、今年も「握力測定」と「先着30名のくじ引き」を実施しました。

握力測定は3歳～80歳代まで40名近い方が参加され、くじ引きは30分もしない間に瞬く間になくなる盛況ぶりでした。

支部はまつりの実行委員会に加えてもらい、大勢の地元の方とふれあう機会ができて、とても充実した1日となりました。参加者には健文会の宣伝物といっしょに支部の活動案内もおこない、おおきくアピールできました。



今年も大人気の握力測定に長蛇の列ができました



美祢N支部長と、担当のH理事のツーショット

「健康まつり・まとめの実行委員会」に集まろう！  
12月18日(木)13時30分～15時 病院多目的室にて

健文会・2万人組合員 到達まで あと、純増 1,072人 <2025年11月30日時点>

＜自主目標到達状況＞ 目標値二月間中に年間目標8割到達		4/1～ 11/30 累計	月間8割 目標までの残	年間 累計	月間8割 目標 到達率	積み立て 人数 目標 100
仲間ふやし 月間8割自主目標 合計 1,058人	支部 全体	95人	97人	562人	53.1%	支部 計 11人
	事業所 全体	467人	399人			
出資金ふやし月間8割自主目標 合計 4,546万円	支部 全体	843 万円	9 万円	2,800 万円	61.6%	事業所 計 12人
	事業所 全体	1,956 万円	1,738 万円			

総代会で確認した目標は 仲間ふやし 1,300名、 出資金ふやし 8,000万円

